

Wie gut sind wir eigentlich?

Selbstevaluation in der Kita

Selbstevaluation ist eine kritische Bestandsaufnahme und Bewertung der eigenen Arbeit in der Kita. Daran sollte das gesamte Team teilnehmen. Durch die Beschreibung und Analyse der Arbeit anhand gezielter Untersuchungsfragen bekommt das Personal ein differenziertes Bild seiner Arbeit. Positive und negative Aspekte werden beleuchtet und darauf Ziele und Vorhaben dafür gemacht, wie man Arbeit verändern und weiterentwickeln will. Die dokumentierte Selbstevaluation kann externen Gutachtern zur Verfügung gestellt werden, um möglicher "Betriebsblindheit" vorzubeugen.

Inhaltliche Grundlage der Selbstevaluation ist in unserem Fall das Konzept des Kronberger Kreises für Qualitätsentwicklung.